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1．投票環境向上策について 

 

11 月の全員協議会の時、当町の選挙管理委員会として、投票率を上

げるための対策をどのように取り組んでいるのかを質問しました。 

今後の取り組みとして、より一層期日前投票の利用を呼び掛けながら

投票率の向上に努める。 

又、若年層の投票率向上への対策については、出雲崎高校での明るい

選挙出前授業というのを現在実施し、今後も引き続き実施していきた

い。 

又、出雲崎中学校のところに対しては、生徒会選挙の時に投票箱、そ

れから投票記載台をお貸して、選挙に関心を持っていただけるようにと

の答弁でした。 

そして、本町の直近３年間の期日前投票は、おおむね 25％前後で増

加傾向であるとの答弁でした。 

今年１月、町の大事な町長選挙が行われ投票率は全体で 73.42％、来

年は、町議会議員選挙があり、活気ある町になるためにも投票環境向上

策を更に進めるべきと考えます。 

そこで、投票率を上げる為の対策、様々な要因が考えられると思いま

すが要因の分析をし、その対策を実行するべきと考えますが町長の考え

を伺う。 

 


